
Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata
Commissione Ingegneria dell’informazione

Quadriennio 2022-2026

Verbale N. 20 - Riunione del 01/07/2024

A seguito della convocazione periodica programmata sono convenuti alle ore 18:30, in modalità telematica
presso la stanza virtuale dell'Ordine degli Ingegneri della provincia di Macerata, i seguenti n.ro 10 ingegneri:
Ing. Paolo Micucci, Ing. Massimo Trojani, Ing. Mauro Beni, Ing. Francesco Maria Rietti, Ing. Carlo Alberto
Bentivoglio, Ing. Luca Canovari, Ing. Fabio Nogara, Ing. Santancini Paolo, Ing. Marco Feliziani, Ing. Sergio
Botta.

Risultano assenti giustificati: Ing. Gilberto Polzoni

Ordine del giorno:
 

1) Approvazione verbale precedente del 03/06/2024
2) Aggiornamenti sulle attività della Federazione e del CNI
3) Aggiornamenti su proposte dei prossimi eventi formativi:
4) Varie ed eventuali

Il presidente, dopo aver constatato che i presenti rappresentano l’ 83% dei 12 componenti effettivi della
Commissione, inizia la trattazione degli argomenti dell'OdG.

1. Approvazione verbale ultimo incontro
Il verbale del 03/06/2024, già anticipato tramite e-mail a tutti i componenti della commissione, viene
riletto ed approvato.

2. Aggiornamenti sulle attività della Federazione e del CNI
Nessun aggiornamento ufficiale. In merito alla FAD, si raccomanda di utilizzare un PC ed evitare di
usare un’altro schermo pena dover essere ripreso come “disattento”. Nelle nuove linee guida, infatti,
potrebbero essere previsti, per la FAD, degli adempimenti simili da rispettare ai fini del
riconoscimento dei crediti.

3. Aggiornamenti su proposte dei prossimi eventi formativi 
Si discutono le seguenti proposte:

3.1 Seminari sulla comunicazione tra dispositivi - terza parte
Visto l’ampia partecipazione e l’interesse suscitato, la Commissione chiede a Rietti la
disponibilità a preparare tale parte.

3.2 Seminario su "Etica, Diritto, Tecnologie del digitale - Dimensioni del rischio
nell’Intelligenza Artificiale"

CA Bentivoglio non ha importanti novità e ritiene opportuno focalizzare meglio il webinar su
aspetti specifici, da concordare con lo spinoff. In ogni caso non nel breve periodo.

3.4 Approfondimenti sugli effetti dell’inquinamento Elettromagnetico
Mauro Beni propone di abbinare tale iniziativa con il successivo evento 3.7

3.5 Implementazione di un sistema ad autenticazione anonima limitato a “k” volte
Santancini riferisce che sta lavorando intensamente su tale tematica con l’UNIPG e presenta
un’anteprima del lavoro. Una parte del codice è già disponibile, per eventuali utilizzi
applicativi, su GitHub.

3.6 Il nuovo Piano TRANSIZIONE 5.0
Sergio Botta riferisce che, non essendo ancora pubblicate le LG, propone di replicare i temi
esposti nel webinar pubblicato dall’Ordine di Fermo lo scorso 28 giugno, successivamente
alla pubblicazione delle LG ed altre indicazioni che perverranno dal GSE.
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3.7 Eventi celebrazione 150 anni nascita Guglielmo Marconi
La proposta era emersa nell’incontro di maggio ma ancora non si sono concretizzati i
possibili contenitori, partner ed eventuali coperture dei costi. Bentivoglio condivide la
proposta di Beni di inserire eventualmente un intervento sugli effetti dell’inquinamento
elettromagnetico di cui al punto 3.4

4. Varie ed eventuali
FM Rietti riferisce che per gli architetti ultra settantenni la formazione non è obbligatoria, come
indicato nel sito dell’Ordine della Provincia di Milano:
https://dimmi.ordinearchitetti.mi.it/it/da-quando-cessa-lobbligo-formativo
Paolo Micucci rappresenta che dalla documentazione specifica per gli ingegneri, non risultano
deroghe per l’età ma la normativa lascia eventuali deroghe allo specifico Ordine Professionale.

Conclusioni.

La riunione termina alle 20:00. La prossima riunione è prevista per il 2 settembre 2024 alle ore
18:30, sempre via GotoMeeting.

Si ricorda comunque la possibilità di interloquire ed anticipare le proposte via e-mail, usando la mail
list della Commissione.

            Il segretario    Il Presidente
   Ing. Gilberto Polzoni      Ing. Massimo Trojani
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